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No dia 09 de Abril de 2018, realizou–se a Reunião Ordinária 464º do Conselho Estadual de 1 

Saúde (CESAU), das 08h00 às 17h00, no Auditório do Conselho Estadual de Saúde, situado 2 

na Avenida Almirante Barroso, 600, Praia de Iracema – Fortaleza – CE. A reunião contou 3 

com a presença dos Conselheiros: Maria da Paz Andrade Monteiro (Representante do 4 

Ministério da Saúde – MS); Antônia Elayine Sampaio de Oliveira Pacífico ( Representante 5 

da Educação e Cultura – MEC – Hospital Universitário Walter Cantídio); Reginaldo Alves das 6 

Chagas ( Representante do Conselho Estadual de Secretarias e Secretários Municipais de 7 

Saúde – COSEMS); Linconl Diniz de Oliveira ( Representante da Associação dos Prefeitos 8 

do Estado do Ceará – APRECE); Jimilly Mendonça Maciel ( Representante da Federação 9 

das Misericórdias e Entidades Filantrópicas do Ceará – FEMICE ); Pedro Alves de Araújo 10 

Filho ( Representante das Entidades Estaduais do Odontólogos); Geusa Maria Dantas Lélis 11 

( Representante das Entidades Estaduais dos Enfermeiros); Gerlene Castelo Branco Coelho, 12 

Érika Marques Nobre e Rosana Iório Ferreira ( Representantes das Entidades Estaduais de 13 

Outros Profissionais de Saúde de Nível Superior); Nara Cristina Batista Teixeira ( 14 

Representante das Entidades Estaduais de Representação dos Profissionais de Saúde de 15 

Nível Médio); José Teles dos Santos e Marliza Martins Rodrigues ( Representantes do 16 

Sindicato dos Técnicos de Segurança do Trabalho); Francisco Antônio de Paulo ( 17 

Representante dos Agentes de Endemias); Rafael Fernandes Ferreira ( Representante de 18 

Profissional de Nível Médio do Estado do Ceará – FETRANCE/SINPAOCE); Francisco de 19 

Asis Marques Pires e Davyane Farias Correia ( Representantes da Federação de Entidades 20 

de Bairros e Favelas – FBFF e Central dos Trabalhadores de Movimentos Populares – CMP); 21 

Francinete Cabral Lima ( Representante da Rede de Catadores e Federação das 22 

Organizações Comunitárias e Pequenos Produtores do Ceará – FECOMP); José Wilson 23 

Teixeira ( Representante da Federação dos Trabalhadores na Indústria do Ceará – FTIEC); 24 

José Cardoso Mendes ( Representante da Federação dos Trabalhadores, Empregados e 25 

Empregadas do Comércio e Serviços do Estado do Ceará – FETRACE); Benedito Ricardo 26 

da Silva ( Representante da Federação dos Trabalhadores da Agricultura do Ceará – 27 

FETRAECE); Laciana Farias Lacerda (Representante da Ordem dos Advogados do Brasil – 28 

OAB – CEARÁ); Francisca Josilene Fernandes dos Santos ( Representante da Pastoral da 29 

Criança); José Célio Peixoto Silveira ( Representante das Entidades de Portadores de 30 

Patologia); Sara Almeida Ortins Dias ( Representante dos Órgãos de Defesa da Mulher); 31 

Joaquim José Gomes Nunes Neto e Maria José Cardoso da Silva ( Representantes de 32 

Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários do Município de Grande Porte 33 

– Fortaleza); Maria Irene Filha de Sousa e Danielle Bevilágua da Silva Braga ( 34 

Representantes de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários na Região 35 

Metropolitana de Fortaleza: Caucaia e/ou Maracanaú); Francisca Gregório de Oliveira ( 36 

Representante de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários do 37 

Município de Grande Porte da Região Sul do Estado do Ceará); Francisco Júlio de Araújo ( 38 

Representante de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários dos 39 

Municípios da Região Norte do Estado do Ceará); José Artur Gomes da Silva ( 40 

Representante de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários dos 41 

Municípios de Pequeno Porte do Estado do Ceará). Justificaram a Ausência: Maria do 42 

Socorro Marques; Isabel Cristina Cavalcanti Carlos; Francisco Gilmar da Silva; Lucinea 43 

Oliveira Pires de Freitas; Não Justificaram ausência: Representantes da Secretaria de 44 

Saúde do Estado do Ceará – SESA; Representantes da Secretaria das Cidades do Estado 45 

do Ceará; Representantes da Secretaria de Educação do Estado do Ceará – SEDUC/CE; 46 

Representantes das Instituições Privadas de Saúde do Estado do Ceará – AHECE e 47 

SINDESECE; Representantes das Entidades Estaduais de Representação dos Médicos; 48 

Representantes da Central Única dos Trabalhadores – CUT e Central dos Trabalhadores e 49 

Trabalhadoras do Brasil – CTB; Representantes das Comunidades Indígenas do Estado do 50 
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Ceará; Representantes das Entidades de Pessoas com Deficiência; Representantes de 51 

Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários dos Municípios de Médio Porte 52 

do Estado do Ceará; e Representantes do Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do 53 

Adolescente – CEDCA/CE. Participaram da Reunião, os Assessores Técnicos do 54 

CESAU: Joana D'Arc Taveira dos Santos, José Hibiss Farias Ribeiro, Lucivaldo Farias 55 

Maciel, Maria Áurea Martins de Sousa Silva, Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira, 56 

Maria Valbenia de Almeida, Rogena Weaver Noronha Brasil, Paulo César de Araújo, 57 

Hariádina Salveano de Sousa e Francisco Gilson Rocha Lima. Apoio: Álvaro Mariani Neto, 58 

Manoel Geraldo Neto, Ozenir Honório da Silva, Kaio Stênio Targino Silveira, Ana Cristina 59 

Tabosa, Vitor Jorge Freitas Cavalcante e Francisco Rodrigues Soares Filho. Participantes: 60 

Antônia Irene Rodrigues Uchôa. A Reunião Contou com a seguinte Pauta: 08h às 09h – 61 

Acolhimento; 09h às 10h  – Informes; 10h às 11h – Pareceres Técnicos/Recomendações; 62 

11h às 12h – Projeto de Reforma do Setor Saúde – Financiamento do BIRD – PROEX+2; 63 

12h às 13h – Almoço; 13h às 14h – Apresentação da Rede de Atenção de Urgência e 64 

Emergência do Estado do Ceará – Papel das UPAS – Perfil como porta de entrada para o 65 

sistema; 14h às 15h – Apresentação de Experiência Exitosa no Âmbito de Aleitamento 66 

Materno no Município de Horizonte; 15h às 17h – Aprovação da ATA Nº 462 da Reunião 67 

Ordinária de 22/03/2018; 17h – Encerramento. O Presidente do CESAU Pedro Alves de 68 

Araújo Filho declarou aberta a Reunião Ordinária 464º do Conselho Estadual de Saúde 69 

precedida dos informes com o relato das discussões da 20º Plenária Nacional do Conselho 70 

de Saúde, informou os participantes que foram e prosseguiu com os temas abordados na 71 

reunião. Falou sobre a caminhada e assinatura  em defesa do SUS. Criticou a emenda 72 

constitucional nº 95. A Conselheira JIMILLY MENDONÇA MACIEL mencionou problemas 73 

com despachos de bagagens. Citou que o Estado/Nação estão preocupados com o 74 

enfraquecimento e a falta de interesse no fortalecimento dos conselhos. Questionou o papel 75 

dos conselhos em relação ao Controle Social. A importância do SUS e a terceirização foram 76 

temas debatidos na Plenária. A Assessora Técnica Socorro Praciano esclareceu sobre o 77 

contrato da SESA com as passagens aéreas. Informando ainda que as bagagens serão 78 

previstas para viagens a partir de 3 dias e colocar na hora da abertura do processo. Como 79 

sugestão fazer requerimento de reembolso. O presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO 80 

FILHO deu como encaminhamento a problemática das bagagens. A Conselheira LACIANA 81 

FARIAS LACERDA informou sobre as diretrizes e etapas que ocorreram na 20º Plenária e 82 

destacou a Moção aprovada. Informou que dia 11 ocorrerá o 1º fórum da Macro Região do 83 

Município de fortaleza.  A conselheira ÉRIKA MARQUES NOBRE parabenizou a comissão 84 

da OAB e falou da necessidade de fortalecer as políticas públicas. O conselheiro RAFAEL 85 

FERNANDES FERREIRA saudou a todos e reforçou o pedido aos Conselheiros sobre a 86 

participação no Curso de Comunicação e Redes Sociais que ocorrerá dia 10 de abril de 87 

2018. A conselheira FRANCISCA GREGÓRIO DE OLIVEIRA questionou sobre a relação 88 

com as  macrorregiões e a dificuldade com a flexibilidade de encaminhar Conselheiros do 89 

interior do estado para os eventos. O Conselheiro JOAQUIM JOSÉ GOMES NUNES NETO 90 

justificou sua ausência pelo horário da manhã no curso de Comunicação e Redes Sociais, 91 

pediu sensibilidade em relação a vinda dos Conselheiros do Cariri possibilitando transporte 92 

aéreo. A conselheira NARA CRISTINA BATISTA TEIXEIRA saudou a todos e pediu a 93 

sensibilidade nas comunicações da Secretaria Executiva. O presidente PEDRO ALVES DE 94 

ARAUJO FILHO esclareceu sobre os comunicados da Mesa Diretora e sobre a mudança de 95 

data da Posse da Mesa Diretora. Informou ainda sobre a oficina do RENAST dos dias 17 e 96 

18 de abril e suas respectivas vagas solicitando encaminhamento para as câmaras e 97 

comissões em relação aos participantes. Ainda sobre a Plenária Nacional informou sobre a 98 

criação da comissão intersetorial de saúde da mulher. O conselheiro JOSÉ TELES DOS 99 

SANTOS  informou que são 3 vagas para CISTT/CSTMA e 3 CISM. Informou sobre o Ato 100 
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em Memória aos Trabalhadores que sofreram acidentes no trabalho. Solicitou apoio para o 101 

evento em relação ao transporte, requisitou os assessores e 2 funcionários para ajudar no 102 

decorrer do evento. O presidente Pedro Alves de Araújo Filho deu posse ao conselheiro 103 

titular José Artur Gomes da Silva, Representante de Conselheiros Municipais de Saúde, 104 

do Segmento de Usuários dos Municípios de Pequeno Porte do Estado do Ceará. O 105 

Conselheiro JOSÉ ARTUR GOMES DA SILVA saudou a todos e falou da importância da 106 

participação no conselho.  O presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO deu posse a 107 

conselheira Titular GEUSA MARIA DANTAS LÉLIS, Representante das Entidades 108 

Estaduais de Enfermeiros. A Conselheira GEUSA MARIA DANTAS LÉLIS saudou a todos 109 

e mencionou buscar ajuda do SUS em todos as suas atribuições.  O presidente PEDRO 110 

ALVES DE ARAUJO FILHO Reconduziu o Conselheiro JOSÉ WILSON TEIXEIRA, 111 

Representante da Federação dos Trabalhadores Na Industria do Estado do Ceará- Ftiec. A 112 

Conselheira FRANCISCA JOSILENE FERNANDES DOS SANTOS assume a Titularidade 113 

Representante da Pastoral da Criança. O presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO deu 114 

posse a Conselheira Suplente MARIA IRENE FILHA DE SOUSA, Representante de 115 

Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários na Área Metropolitana de 116 

Fortaleza: Caucaia e/ Ou Maracanaú. A Conselheira MARIA IRENE FILHA DE SOUSA 117 

saudou a todos.  O presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO expôs a mudança de 118 

titularidade da Conselheira DANIELE BEVILAQUA DA SILVA BRAGA Representante de 119 

Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários na Área Metropolitana de 120 

Fortaleza: Caucaia e/ ou Maracanaú, informando ainda sobre a desistência da Conselheira 121 

ADRIANA, Representante das Entidades Estaduais de Representação dos Médicos. O 122 

Presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO dá inicio aos Pareceres Técnicos e 123 

Recomendações. O conselheiro JOAQUIM JOSÉ GOMES NUNES NETO efetuou a leitura 124 

do Parecer Técnico/Recomendação 04/2018 – CANOAS: ASSUNTO – Transferência da 125 

Clinica Médica do Hospital Eudásio Barroso - Quixadá/CE. O Conselheiro REGINALDO 126 

ALVES DAS CHAGAS questionou o descredenciamento do hospital e a interpelação do 127 

gestor para apresentar suas ponderações e fazer a defesa do Hospital. O conselheiro JOSÉ 128 

CÉLIO PEIXOTO SILVEIRA reforçou a fala do Conselheiro Reginaldo e questionou as visitas 129 

técnicas efetuadas pelo Cesau afirmando a falta de competência do mesmo para efetuar tais 130 

visitas. A Conselheira LACIANA FARIAS LACERDA pediu questão de ordem e criticou a 131 

fala do Conselheiro Célio. Defendeu a questão da visita dos Técnicos e Conselheiros e ainda 132 

informou que os técnicos e conselheiros são amparados de todas as ferramentas 133 

necessárias para uma boa fiscalização e capacidade nas visitas. O Assessor Técnico 134 

Lucivaldo Farias Maciel iniciou a apresentação do relatório da visita técnica. Com a fala a dr. 135 

Luciana, Secretária Municipal de Saúde do Município de Quixadá saudou a todos e informou 136 

sobre a questão da origem e desenvolvimento do Conselho Municipal de Quixadá. 137 

Questionou que não recebeu convite para demais explicações por parte da câmara técnica 138 

e que não recebeu o relatório previamente. Informou sobre a evolução histórica do hospital 139 

visando o atendimento e explicando a precariedade da estrutura do mesmo. Informou que 140 

estão passando por problemas burocráticos pois as licitações para uma melhor estrutura já 141 

estão sendo feitas e pediu tempo ao Conselho Estadual de Saúde. O Conselheiro JOAQUIM 142 

JOSÉ GOMES NUNES NETO esclareceu sobre a capacidade de fiscalização do Conselho 143 

Estadual de Saúde. Informou que deve ser priorizado a calamidade do hospital e deve-se 144 

encontrar uma solução rápida e com prazos definidos. O Conselheiro REGINALDO ALVES 145 

DAS CHAGAS pede um alinhamento do Parecer Técnico com o Relatório. Questiona a 146 

questão dos Alvarás Sanitários dos municípios. Solicitou um prazo de 90 dias para os 147 

esclarecimentos do município e pediu para não cortar previamente os recursos pois 148 

acarretará prejuízos. O conselheiro JOSÉ TELES DOS SANTOS questionou sobre o 149 

resultado das duas últimas auditorias e perguntou se a Secretária teve acesso. Defendeu 150 
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que seja feito um TAC no Município de Quixadá para poder acompanhar o desenvolvimento 151 

do Hospital. Propõe que seja feito um TAC e que depois de 90 dias o hospital volte e 152 

apresente as mudanças e pediu que fosse acompanhado pelo Conselho Estadual de Saúde. 153 

A Convidada Francimeire explicou sobre o processo de reforma do Hospital Municipal de 154 

Quixadá e informou sobre a problemática dos planos Municipais de Saúde. O Conselheiro 155 

JOSÉ TELES DOS SANTOS encaminhou que seja avisado a vigilância sanitária sobre o 156 

check list dos alvarás dos Hospitais do Estado. O Presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO 157 

FILHO põe em votação o ENCAMINHAMENTO DO PRAZO DE 90 DIAS PARA 158 

RESOLUÇÃO DE PENDÊNCIAS NO HOSPITAL E NÃO CORTE DE RECURSOS NO 159 

REFERIDO PERÍODO, APROVADO COM 24 VOTOS FAVORÁVEIS, NENHUM VOTO 160 

CONTRÁRIO OU ABSTENÇÃO. A Conselheira LACIANA FARIAS LACERDA efetuou a 161 

leitura do Parecer Técnico/Recomendação – 05/2018 – CANOAS: - ASSUNTO – Solicita 162 

Alteração do Perfil da Associação Hospitalar São Francisco de Canindé-CE e prosseguiu 163 

com a explicação da unidade hospitalar. A Assessora Técnica Ana Márcia informou que a 164 

assessoria técnica de COPAS esteve presente na reunião para tomar as devidas 165 

providências e explicou acerca dos alvarás sanitários. O Presidente põe em votação o 166 

Parecer Técnico/Recomendação – 05/2018 – CANOAS: APROVADO COM 23 VOTOS 167 

FAVORÁVEIS NENHUM VOTO CONTRÁRIO OU ABSTENÇÃO. O Conselheiro JOSÉ 168 

CÉLIO PEIXOTO SILVEIRA efetuou a leitura do Parecer Técnico/Recomendação Nº – 08 169 

-ASSUNTO -  Apresentação, análise e aprovação  da Prestação de Conta da Secretaria de 170 

Saúde do Estado do Ceará, referente ao 3o. - Quadrimestre – 2017. O Presidente PEDRO 171 

ALVES DE ARAUJO FILHO põe em votação o Parecer Técnico/Recomendação Nº – 08, 172 

APROVADO COM 20 VOTOS FAVORÁVEIS NENHUM VOTO CONTRÁRIO 01 173 

ABSTENÇÃO. O Presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO efetuou a leitura do 174 

Parecer Técnico/Recomendação – 03/2018 – CGTES - debates sobre os FLUXOS DOS 175 

PROCESSOS da Gestão do Trabalho dos Trabalhadores da Rede SESA, deu as devidas 176 

explicações acerca dos fundamentos e motivações do parecer. O Conselheiro FRANCISCO 177 

ANTÔNIO DE PAULO propõe o incremento da Federação dos Agentes de Endemias e do 178 

Sindicato dos Agentes de Endemias de Saúde ao referido parecer. O Conselheiro RAFAEL 179 

FERNANDES FERREIRA pediu inclusão da FETANCE.  O Presidente PEDRO ALVES DE 180 

ARAUJO FILHO põe em votação o  Parecer Técnico/Recomendação – 03/2018 – CGTES, 181 

APROVADO COM 23 VOTOS FAVORÁVEIS NENHUM VOTO CONTRÁRIO ou 182 

ABSTENÇÃO. O Conselheiro  JOSÉ TELES DOS SANTOS efetua a leitura do Parecer 183 

Técnico/Recomendação 01/2018 – CTSMA: Congresso Sul-Americano de Resíduos Sólidos 184 

e Sustentabilidade, após discussões ficou decidido que o mesmo será votado após a 185 

elaboração da Resolução dos critérios para viagens e como sugestão reduzir o número de 186 

participantes para 4 (quatro) Conselheiros e 1 (um) Técnico. O Presidente PEDRO ALVES 187 

DE ARAUJO FILHO iniciou a reunião no horário da tarde prosseguindo o ponto de pauta 188 

Experiência Exitosa do Município de Horizonte com o Aleitamento Materno. O Convidado 189 

José Luís iniciou a apresentação agradecendo a todos a oportunidade, informando que o 190 

programa trouxe inúmeros benefícios tais como a redução da mortalidade infantil.  A 191 

Convidada Ana Célia iniciou a apresentação em tela. Explanou sobre os postos de coleta 192 

e o banco de leite Humano. Informou sobe o pioneirismo do Município de Horizonte na 193 

questão do aleitamento materno.  O Convidado José Luís completou que conseguiram 194 

captar em 2017 cerca de 188 doadores de aleitamento materno. Um aumento de cerca de 195 

93%. Explicou sobre o processo de pasteurização e seus critérios para a evolução e 196 

desenvolvimento. O Conselheiro FRANCISCO DE ASSIS MARQUES PIRES parabenizou e 197 

incentivou ao programa. Posterior a apresentação dos Convidados do Município de 198 

Horizonte os Conselheiros Estaduais tiraram suas dúvidas referentes ao Aleitamento 199 

Materno e parabenizaram o projeto. A Conselheira MARIA DA PAZ ANDRADE MONTEIRO 200 
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questionou sobre a relação do projeto com a atenção Básica. Ressaltou a importância do 201 

acompanhamento para com a mãe. A Convidada Ana Célia esclareceu que foram ampliados 202 

os horários da equipe em sistema de plantão para um melhor acompanhamento da mãe.  O 203 

Presidente põe em votação uma moção de apoio ao projeto ficando APROVADA COM 21 204 

VOTOS FAVORÁVEIS E NENHUM VOTO CONTRÁRIO OU ABSTENÇAO. Encerrados os 205 

trabalhos no período da Manhã. O Presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO informa 206 

que até o momento não compareceu nenhum representante do Hospital de Maracanaú na 207 

referida reunião e informou ainda sobre o Curso de Comunicação no Cariri dias 24 e 25 e 208 

sobre o Fórum Macro regional de Fortaleza a realizar-se no dia 11 de Abril. A Assessora da 209 

SESA Eva apresentou a Rede de Urgência e Emergência do Estado do Ceará e sua ligação 210 

com as UPAS. Iniciou a apresentação em tela os pontos da Rede de Urgência e Emergência. 211 

Explicou sobre a sistematização do plano de urgência. Informou sobre o custeio e seu 212 

elevado valor para o Estado.  O Conselheiro REGINALDO ALVES DAS CHAGAS 213 

parabenizou a rede de Urgência e Emergência. Explicou sobre a funcionalidade das UPAS 214 

e sobre a utilização do sistema da Rede de Urgência e Emergência. O Conselheiro 215 

JOAQUIM JOSÉ GOMES NUNES NETO pediu esclarecimento acerca da rede de urgência 216 

e emergência quando em um caso citado pelo mesmo envolvendo Rede de Urgência e 217 

Emergência sendo que a mesma não funcionou, perante o ocorrido. O Conselheiro JOSÉ 218 

TELES DOS SANTOS  pediu esclarecimento sobre os HPP’S e sobre os Hospitais dos 219 

Municípios de Chaval e Solonópole e sua relação com o Estado. Pediu informação sobre o 220 

Município de Maracanaú que optou pelo uso das UPAS como porta de entrada para a 221 

Urgência e Emergência.  A Assessora Técnica da SESA Eva esclareceu sobre as entradas 222 

nos hospitais e sobre o fluxo de entrada. Informou que irá buscar dados mais precisos sobre 223 

as entradas. Informou ainda que o impasse que o Conselheiro Joaquim citou, está na fase 224 

de apuramento dos fatos e processos administrativos. Explicou ainda que os HPP’S de 225 

Chaval e Solonópole tem contrapartida do Estado. O Presidente PEDRO ALVES DE 226 

ARAUJO FILHO solicitou encaminhamento para o Ministério da Saúde - MS acerca da 227 

situação no Município de Maracanaú.  A Conselheira LACIANA FARIAS LACERDA solicitou 228 

encaminhamento para o Ministério Público para as devidas providências. O Conselheiro 229 

JOAQUIM JOSÉ GOMES NUNES NETO pediu encaminhamento acerca do Secretário de 230 

Maracanaú em relação aos funcionários e suas declarações e visitas a serem realizadas no 231 

Município. O Presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO põe em aprovação as ATAS 232 

462/2018 Reunião Extraordinária de 22/03/2018 e 463/2018 Reunião Extraordinária de 233 

22/03/2018 referente a Eleição e Posse da Mesa Diretora do CESAU, APROVADAS COM 234 

17 VOTOS FAVORÁVEIS NENHUM VOTO CONTRÁRIO E 1 ABSTENÇÃO. A Professora 235 

Amanda Frota apresentou sobre a Residência Integrada em Saúde - RIS e pediu 236 

esclarecimentos acerca do financiamento e desenvolvimento na área da saúde. O 237 

Presidente PEDRO ALVES DE ARAUJO FILHO informou que será encaminhado o 238 

amadurecimento da ideia para a Câmara Técnica de Gestão Educação e Trabalho em Saúde 239 

– CGTES.  Falou sobre a Reunião Itinerante, pediu que a mesma fosse realizada 240 

concomitantemente com o Congresso do COSEMS que será realizado no Município de 241 

Iguatu. A Conselheira MARIA DA PAZ ANDRADE MONTEIRO informou sobre as duas 242 

vagas de participação de Conselheiros no projeto Acolhe SUS e sugeriu para o pleno as 243 

devidas providências para preenchimento, ficando os Conselheiros RAFAEL FERNANDES 244 

FERREIRA e a Conselheira DAVYANE FARIAS CORREIA votados por unanimidade. A 245 

Conselheira DAVYANE FARIAS CORREIA falou sobre o Congresso da Federação de 246 

Bairros e Favelas e pediu apoio do Conselho Estadual de Saúde para alimentação no 247 

referido evento. Nada mais havendo a tratar, deu–se por encerrada a reunião a qual FOI 248 

GRAVADA e após submetida à Secretária Executiva para leitura, análises, correções e à 249 

Plenária para aprovação onde ficará disponível nos arquivos do Conselho Estadual de 250 
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Saúde do Ceará – CESAU, para fins de provas, pesquisas e como documento. Fortaleza, 251 

09 de Abril de 2018. 252 

Maria Goretti Sousa Pinheiro (Secretária Executiva) _______________________________ 253 

Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira (Assessora Técnica) ____________________ 254 

Kaio Stênio Targino Silveira (Apoio e Digitador)___________________________________ 255 

Francisco Rodrigues Soares Filho ( Apoio e Digitador) _____________________________ 256 


